



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa

Fecha:

13-05-22

Sección:

Comunidad

Página:

19

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

Dictan prisión preventiva a un líder del Cártel de Tláhuac

Un juez de Control dictó prisión preventiva justificada a Agustín "N", alias *El Escorpión*, quien es señalado como posible sucesor de Felipe de Jesús Pérez Luna, *El Ojos*, líder del autodenominado Cártel de Tláhuac.

Durante la audiencia inicial, el Ministerio Público le imputó los delitos contra la salud, portación de arma de fuego y cohecho, mientras que la defensa del acusado solicitó la duplicidad del término constitucional de 144 horas.

Por ello, será hasta el próximo martes cuando el juez defina si vincula o no a proceso al presunto delincuente, quien



Foto: Especial

permanecerá en el Reclusorio Norte.

Fue el martes pasado cuando la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, dio a conocer la detención de *El Escorpión*, quien fue localizado en un domicilio de la colonia Santa Catarina Yecahuizotl, alcaldía Tláhuac, tras una serie de cateos en la zona.

— Iván Mejía



AGUSTÍN "N"

Será hasta el martes cuando se defina la vinculación o no al presunto sucesor de El Ojos /CORTESÍA FGI CDMX

Va prisión preventiva para El Escorpión

ARIANNA ALFARO

Un juez de control le dictó prisión preventiva justificada a Agustín "N", alias "El Escorpión", quien es señalado como posible sucesor de Felipe de Jesús Pérez Luna, "El Ojos", líder del autodenominado Cártel de Tláhuac.

Durante la audiencia inicial, el Ministerio Público le imputó los delitos contra la salud, portación de arma de fuego y cohecho, mientras que la defensa del acusado solicitó la duplicidad del término constitucional de 144 horas.

Por ello, será hasta el próximo martes cuando el juez defina si vincula o no a proceso al presunto delincuente el cual permanecerá en el Reclusorio Norte.

Fue el martes pasado, cuando la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, informó sobre la detención de "El Escorpión", quien fue ubicado en un domicilio de la colonia Santa Catarina Yecahuitzotl, en Alcaldía Tláhuac.

Agustín "N" fue capturado junto con Adriana "N", a quienes se les aseguraron 60 dosis de marihuana y a granel en al menos 15 bolsas; aproximadamente 60 dosis de posible cocaína; una subametralladora calibre 9 milímetros, cartuchos de diferente calibre, animales exóticos y un automóvil de alta gama.

Investigaciones señalan que "El Escorpión", posiblemente dirigía una célula delictiva del Cártel de Tláhuac, dedicada a la venta y distribución de droga, despojo, robo de vehículos, acopio de armas, fraude, posesión de especies y probablemente estaría asociado en la operación de falsificación de papel moneda.

Actualmente, el Cártel de Tláhuac es considerado como uno de los principales generadores de violencia en la Ciudad de México, particularmente en la zona oriente.

Fecha:

13/05/2022

Sección:

Seguridad

Página:

36



VINCULAN A PROCESO A ALEJANDRO DEL VALLE

Con los datos de prueba presentados por la Fiscalía capitalina, un juez de control vinculó a proceso al empresario Alejandro del Valle, por su probable participación en los delitos de violencia familiar y abuso sexual agravado. El impartidor de justicia ratificó al hombre la medida cautelar de prisión preventiva oficiosa y fijó plazo de un mes para el cierre de la investigación complementaria.

Fecha:

13/05/2022

Sección:

Civiles

Página:

11



ANTE FEMINICIDIOS

Necesario vigilar hoteles de la CDMX

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

El próximo 23 de mayo el alcalde. Durante este mes en el Hotel Ibiza de la colonia Tabacalera, se registró un feminicidio y si bien, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ya detuvo al probable agresor, es necesario que estos casos no

URGE

• Es urgente una coordinación entre FGJ y las alcaldías para evitar feminicidios

vuelvan a ocurrir y se prevengan. La alcaldía que encabeza Sandra Cuevas, y que gasta millones de pesos en artistas, no ha visto los distintos sucesos ocurridos en los hoteles de la zona, en donde mujeres han perdido la vida, o son víctimas de trata de personas.

Al respecto, el diputado local Gonzalo Espina Miranda, dijo que actualmente se ha en-

tablado un diálogo de alto nivel con la Fiscal General de la Ciudad de México, Ernestina Godoy Ramos, y que, hay un equipo técnico de la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción, así como de la Fiscalía, que trabaja en un proyecto de ley que contemple la instalación de cámaras, botones de pánico y sobre todo capacitación para el personal que labora en los hoteles para saber qué hacer en caso de percibir una conducta que pueda ser sospechosa.